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XIX REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN CHALCHIHUITES ZACATECAS DENTRO DE LAS INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, 
EN LA SALA DE CABILDO,  SIENDO LAS  17  HORAS CON   09     MINUTOS DEL DÍA   7  DE JUNIO DE 
2012, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2010-2013 EN 

CUMPLIMIENTO CON EL ARTÍCULO # 41 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE 
ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
3. NOMBRAMIENTO DEL  MODERADOR DE LA SESION 
4. APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR 
5. INFORME DE DIRECTORES 
6. ASUNTOS GENERALES 
7. CLAUSURA. 

 
PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA: 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ SE 
PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE 10                     
DE 12   MIEMBROS QUE INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO FALTANDO LOS SIGUIENTES  

LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA REGIDORA DE ECOLOGÍA  
RAYMUNDO ROSALES PÉREZ,  REGIDOR DE COMERCIO, PLAZAS Y MERCADOS 

 
PUNTO 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

SE DECLARA QUÓRUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO:   

ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ,  PRESIDENTE MUNICIPAL 

DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL 

SUSANA ANDRADE LIZARDO  REGIDORA DE DIF  

JESÚS JAVIER GODOY CANALES REGIDOR DE OBRAS Y SERVICIOS  

MARÍA LUISA MIRANDA MIER  REGIDORA DE SALUD   

MODESTO ATILANO BARBOZA REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS 
CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO 
FRANCISCO PEDROZA PERALTA,  REGIDOR DE EDUCACIÓN, TURISMO Y CULTURA 
FRANCISCO JAVIER NAVA MIER  REGIDOR DE DESARROLLO RURAL 
CLAUDIA OLIVAS DUARTE  REGIDRA DE DEPORTES 

PUNTO 3.-  NOMBRAMIENTO DE UN MODERADOR DE LA SESION 

EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA PROPONE A LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS DUARTE 

LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO PROPONE AL PRESIDENTE MUNICIPAL  

 

SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO Y SE DETERMINA POR MAYORÍA DE VOTOS 

CON UN TOTAL DE 5 A FAVOR, POR QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL SEA EL MODERADOR DE LA 

SESIÓN. 
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PUNTO 4.- APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR. 

POR MAYORIA DE LOS PRESENTES CON 9 VOTOS A FAVOR ES ACEPTADA EL ACTA ANTERIOR 
 

SIENDO LAS 17:13 HORAS SE INTEGRA A LA SESIÓN LA REGIDORA LILIA CRISTINA MORENO 
CASTAÑEDA 
 
PUNTO 5.- INFORME DE DIRECTORES 

INFORME DE LA DIRECCION DE DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL CORRESPONDIENTE A LOS 
MESES DE ABRIL Y MAYO 

EN REPRESENTACIÓN DEL ING. PEDRO MIRANDA MORALES, SE PRESENTA LUIS FELIPE MEZA 
PARA RENDIR EL PRESENTE INFORME: 
 

COORDINACIÓN DE PROGRAMAS PARA MEJORAMIENTO DE VIVIENDA Y ENLACE CON COPROVI 

MEJORAMIENTO DE VIVIENDA: 

EN ESTE PERIODO SE  LOGRÓ GESTIONAR CON MARIANA TRINITARIA  LA ADQUISICIÓN Y COMPRA 

DE DIFERENTES MATERIALES, MISMOS QUE SE ENTREGARON EN EL MES DE MAYO: 

 1,060   BULTOS DE CEMENTO  

 360   BULTOS DE MORTERO  

 15   TINACOS DE 1,100 LITROS  

 
EN EL MES DE JUNIO, SE ENTREGARAN LAS SIGUIENTES ADQUISICIONES: 

 370   BULTOS DE CEMENTO 

 350   BULTOS DE MORTERO 

 

COORDINACIÓN DE PROGRAMAS DE DESARROLLO RURAL, AGRICULTURA Y ENLACE CON 

SEMARNAT Y CONAFOR 

 SE DIO CONTINUIDAD A LOS TRABAJOS DE EMPLEO TEMPORAL CON LOS EXPEDIENTES 
PARA LA LIBERACIÓN DE LOS RECURSOS FALTANTES. 
 

 SE ENTREGÓ TODA LA DOCUMENTACIÓN DE LOS APOYOS DE SEQUIA DEL PROGRAMA 
CADENA LOS QUE FUERON COBRADOS, Y LOS QUE NO FUERON LIQUIDADOS. 
 

 SE ENTREGARON CARTAS DE APROBACIÓN A PRODUCTORES QUE APLICARON EN EL AÑO 
PASADO EN EL PROGRAMA DE INVERSIÓN A EQUIPAMIENTO E INFRAESTRUCTURA 2011. 
 

 SE ESTÁN  LEVANTANDO LAS ACTAS DE ENTREGA DE RECEPCIÓN. 
 

 SE HAN ATENDIDO UNA GRAN PARTE DE PRODUCTORES POR LA DEMANDA EN EL 
ACARREO DE AGUA A LAS COMUNIDADES PARA DAR DE BEBER AL GANADO QUE LO 
REQUIERE.   

 

COORDINACIÓN Y ENLACE DE OPORTUNIDADES, 70 Y MAS 

Y GESTION PARA SEGURO POPULAR 

 

 EN EL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES SE RECIBIERON LOS AVISOS DE ASISTENCIA, 

PARA QUE POR MEDIO DE ESTOS LES LLEGUE EL APOYO DE BECAS A LOS ALUMNOS, 

ESTE APOYO ES PARA QUE OBTENGAN MATERIAL DIDÁCTICO Y UNIFORMES; VA DIRIGIDO 

A ALUMNOS DE PRIMARIA, SECUNDARIA, Y PREPARATORIA. EN ESTE CICLO ESCOLAR SE 

REALIZO UN CAMBIO PARA EL APOYO DE BECA DE PRIMARIA, AHORA EL APOYO SE LES 

OTORGA DESDE PRIMERO DE PRIMARIA, ANTERIORMENTE ERA DESDE TERCERO. 
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 LOS DÍAS 13 Y 16 DE ABRIL Y 12 Y 14 DE MAYO DEL AÑO EN CURSO SE LES OTORGO EL 

APOYO MONETARIO A TODAS LAS PERSONAS BENEFICIADAS CON EL PROGRAMA DE 

OPORTUNIDADES. 

 

 LOS DÍAS 24, 28 Y 29 DE ABRIL SE HIZO LA ENTREGA DE APOYO ECONÓMICO A LOS 

ADULTOS MAYORES DE ESTA CABECERA MUNICIPAL, Y LAS COMUNIDADES TENIENDO 

COMO CENTRO DE ENTREGA EL SALÓN MARÍA ELENA. 

 

 COMO SE HA INFORMADO, LAS FECHAS DE LOS PROGRAMAS DE OPORTUNIDADES Y 70 Y 

MAS VIENEN CON UN MES DE DIFERENCIA PARA SU ENTREGA O EN EL MISMO MES, ESTO 

DEBIDO A  QUE ES UN AÑO ELECTORAL,  DEBIDO A ESTO, FUERON ADELANTADOS LOS 

APOYOS A TODOS LOS BENEFICIARIOS, CON EL FIN DE QUE NO SE INTERFIERA CON LOS 

COMICIOS PRÓXIMOS. 

 

DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL 

PROGRAMAS FEDERALES: 

  

 SE CONCLUYE CON LA ENTREGA FINAL DE OBRAS A LA AUDITORIA SUPERIOR DEL 

ESTADO, CORRESPONDIENTE EJERCICIO FISCAL 2011. 

 

 SE INTEGRA LA DEBIDA COMPROBACIÓN DE TODAS Y CADA UNA DE LAS OBRAS 

EJECUTADAS DURANTE EL EJERCICIO 2011. 

 

 SE ENTREGÓ EL CIERRE DE EJERCICIO FISCAL 2011 PARA SU RESPECTIVO ENVÍO ANTE LA 

AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO. 

 

 SE CONCLUYE CON LA REVISIÓN DE LOS ESTADOS CONTABLES PARA ELABORAR LAS 

CORRESPONDIENTES CONCILIACIONES BANCARIAS EN COORDINACIÓN CON EL ÁREA 

RESPONSABLE EN LA TESORERÍA MUNICIPAL. 

 

 SE EMPEZÓ CON EL LEVANTAMIENTO DE DATOS EN CAMPO PARA LA CONSIGUIENTE 

VALORACIÓN E INCLUSIÓN EN LAS PROPUESTAS DE OBRAS DEL EJERCICIO 2012, LA CUAL 

CONTEMPLA LA SIGUIENTE RELACIÓN DE OBRAS: 

01 AGUA POTABLE 

AMPLIACION RED DE AGUA POTABLE 

CALLE COMUNIDAD 

CALLE DELICIAS JOSÉ MA. MORELOS 

CALLE EL OLVIDO JOSÉ MA. MORELOS 

MORELOS JOSÉ MA. MORELOS 

JARDIN DE NIÑOS EL HORMIGUERO 

CALLE DEL RIO  EL HORMIGUERO 

CALLE PRINCIPAL SANTA RITA 

BOMBAS  

PARA POZO DE AGUA POTABLE CHALCHIHUITES 

PARA POZO DE AGUA POTABLE LAS CULECAS 
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02 ALCANTARILLADO 

AMPLIACION DE RED DE ALCANTARILLADO 

CALLE COMUNIDAD 

 CALLE CONCORDIA CHALCHIHUITES 

 CALLE SAN MIGUEL CHALCHIHUITES 

 COLONIA   EJIDAL CHALCHIHUITES 

CALLE DEL DEPOSITO CHALCHIHUITES 

CALLE HIDALGO JOSÉ MA. MORELOS 

CALLES ZARAGOZA, EL OLVIDO Y 
ESQ. CON ZARAGOZA 

JOSÉ MA. MORELOS 

CALLE NUEVA JOSÉ MA. MORELOS 

CALLE JARDIN DE NIÑOS EL HORMIGUERO 

 CALLE ZARAGOZA EL TEJÓN 

 

04 URBANIZACIÓN MUNICIPAL 

PAVIMENTACION CONCRETO HIDRAULICO 

CALLE COMUNIDAD 

 CALLES DE LA CRUZ Y PROL. 
PEÑITA 

CHALCHIHUITES 

 OCAMPO Y GÓMEZ FARÍAS CHALCHIHUITES 

 CALLE 1A NORTE B. CONCORDIA CHALCHIHUITES 

CALLE DEL DEPÓSITO B. ALTAMIRA CHALCHIHUITES 

CALLE HIDALGO 1A SECC. 
(PESOXPESO) 

CHALCHIHUITES 

CALLE HIDALGO 2A SECC. 
(PESOXPESO) 

CHALCHIHUITES 

CALLE PAEZ (PESOXPESO) CHALCHIHUITES 

CALLE LAS FLORES (PESOXPESO) JOSÉ MA. MORELOS 

CALLE JARDIN DE NIÑOS 
(PESOXPESO) 

JOSÉ MA. MORELOS 

 CALLE PRINCIPAL (PESOXPESO) MORELIA DEL A. ZARCA 

CALLE 8 DE DICIEMBRE 
(PESOXPESO) 

LA PURISIMA 

CALLE LAS AMÉRICAS 
(PESOXPESO) 

SAN A. DE GUADALUPE 

 CALLE ACCESO A EL REFUGIO 
(PESOXPESO) 

RANCHO COLORADO 
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07 INFRAEASTRUCTURA BÁSICA EDUCATIVA 

APORTACION ESCUELAS DE CALIDAD 

CALLE COMUNIDAD 

JARDIN DE NIÑOS  "EL PÍPILA" CHALCHIHUITES 

ESCUELA DE EDUCACION ESPECIAL 
"FRIDA KAHLO" 

CHALCHIHUITES 

JARDIN DE NIÑOS "FERNANDO 
VILLALPANDO" 

JOSÉ MA. MORELOS 

 
SIENDO LAS 17:18 HORAS SE INTEGRA A LA SESIÓN EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PÉREZ 
 
 
INFORME DE LA DIRECCION DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS MUNICIPALES CORRESPONDIENTE 
A LOS MESES DE ABRIL Y MAYO 
ING. BENJAMIN FLORES LUEVANOS  
 

H. AYUNTAMIENTO 2010-2013 
CHALCHIHUITES, ZAC. 
PRESENTE 
 

EN APEGO A LOS REGLAMENTOS Y LEYES MUNICIPALES COMPAREZCO ANTE USTEDES CON LA 
FINALIDAD DE INFORMAR SOBRE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL DEPARTAMENTO DE 
OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS A MI CARGO DURANTE LOS MESES DE ABRIL Y MAYO DEL 
PRESENTE AÑO Y QUE SON LAS SIGUIENTES: 

OBRAS PÚBLICAS 

 SE APOYÓ CON PERSONAL DE OBRAS PÚBLICAS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE SANITARIOS 
EN IGLESIA DE RANCHO COLORADO. 

 SE INICIÓ CON LA LIMPIEZA DE CARRETERA TRAMO CHALCHIHUITES – PIEDRAS AZULES. 

 SE COLOCARON 03 TOPES EN CALLE GUERRERO (2) Y CALLE MINA (1). 

 SE APOYÓ CON PERSONAL Y GRAVA-ARENA EN LA CONSTRUCCIÓN DE BARDA EN 
COLEGIO IGNACIO VALDESPINO. 

 SE TERMINÓ LA PAVIMENTACIÓN DE CALLE NICOLÁS BRAVO CON PERSONAL DE ESTE 
DEPARTAMENTO Y MATERIALES DE FONDO III. 

 SE TERMINÓ LA PAVIMENTACIÓN DE CALLE PEÑITA SOBRE CÁRCAMO EN LOS MISMOS 
TÉRMINOS QUE LA ANTERIOR. 

 CONTINUAMOS CON LOS SERVICIOS NORMALES DE ALUMBRADO PÚBLICO, RECOLECCIÓN 
DE BASURA, MANTENIMIENTO DE EDIFICIOS PÚBLICOS, JARDINES, SISTEMA DE DRENAJE Y 
BACHEO DE CALLES. 

 

OBRAS DE INFRAESTRUCTURA Y FONDO IV 

 SE TERMINÓ LA CONSTRUCCIÓN DE 07 BASES PARA TINACO DE 10,000 LITROS EN LAS 
COMUNIDADES DE: LAGUNA DE TORTUGAS, LA MAGDALENA, LAS CULECAS, ESTACIÓN 
CANUTILLO, SOLEDAD DE GUALTERIO, EL VERGEL Y GONZÁLEZ ORTEGA, ASÍ COMO LA 
INSTALACIÓN Y PUESTA EN SERVICIO EN APOYO AL PROGRAMA CONTRA LA SEQUÍA 
CONVENIDA CON SEDESOL  SE EMPEZÓ A SURTIRLES EL AGUA A PARTIR DEL 12 DE ABRIL 
Y ACTUALMENTE EL ABASTO SE HACE PERIÓDICAMENTE EN TODOS. 
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 INICIAMOS LA PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE ALTAVISTA EN ESTA CABECERA MUNICIPAL 
CON METAS DE 1,492 M2 INCLUYENDO BANQUETAS CON PERSONAL DE OBRAS PÚBLICAS 
Y SUMINISTRO A TRAVÉS DEL FONDO DE PAVIMENTACIONES APORTADO POR LA 
FEDERACIÓN CON UNA INVERSIÓN TOTAL DE $ 425,000.00 (CUATROCIENTOS VEINTICINCO 
MIL PESOS 00/100 M.N.), EN EL PROGRAMA Y AVANCE FÍSICO – FINANCIERO DEL 75% A 
ESTA FECHA. 

 SE LE DIO SEGUIMIENTO A LOS PROGRAMAS DE PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
ASFÁLTICO DE LAS CARRETERAS CANUTILLO – GONZÁLEZ ORTEGA DE 5.5 KMS., 
HACIENDO ACUERDOS PARA LA LIBERACIÓN DE VÍAS CON RECURSOS EN ESPECIE A FIN 
DE QUE SE EJECUTARAN LAS OBRAS MISMAS QUE INICIARON ESTE 04 DE JUNIO OBRA A 
CARGO DE LA S.C.T. CON FONDOS FEDERALES. 

 SE INICIO LA CONSTRUCCIÓN DE 2.2 KMS., DE CARRETERA ADICIONALES EN EL TRAMO 
CHALCHIHUITES – SAN JOSÉ DE BUENAVISTA DEL KILÓMETRO 2+000 AL 4+200 DÁNDOLE 
SEGUIMIENTO A LOS ACUERDOS DE LIBERACIÓN DE VÍAS, PROYECTO GEOMÉTRICO, 
LOGRÁNDOSE QUE EL MUNICIPIO SOLO APORTARA LA MOVILIZACIÓN DE ALAMBRADOS, LA 
REUBICACIÓN DE LOS MISMO CON MANO DE OBRA Y MATERIALES COMO POSTES Y 
ALAMBRE QUE RESULTARAN DAÑADOS O FALTANTES, ESTA OBRAS SE EJECUTA AL IGUAL 
QUE LA ANTERIOR CORRE A CARGO DE S.C.T. INCLUYENDO OBRAS DE DRENAJE COMO 
SON AMPLIACIÓN DE PUENTES Y ALCANTARILLAS. ESTAS DOS OBRAS SON PRODUCTO DE 
LA GESTIÓN DE ESTA ADMINISTRACIÓN ANTE LAS ESTANCIAS FEDERALES CON 
RECURSOS EXCLUSIVAMENTE DE LA FEDERACIÓN SIN PARTICIPACIÓN ESTATAL. 

 SE ESTÁ DANDO SEGUIMIENTO PARA LA TERMINACIÓN DE 1.8 KMS., DEL TRAMO 
CARRETERO CHALCHIHUITES – SAN JOSÉ DE BUENAVISTA PARA COMPLETAR LOS 6 KMS., 
DE LOS QUE CONSTA MEDIANTE LA OBTENCIÓN DE PERMISOS DE SEMARNAT, LIBERACIÓN 
DE VÍAS Y BANCOS DE MATERIALES Y LA GESTIÓN CORRESPONDIENTE ANTE LA S.C.T. 
PARA TAL EFECTO. 

PRESENTO ANTE ESTE H. AYUNTAMIENTO PROPUESTA DE INVERSIÓN DE FONDO IV PARA LA 
EJECUCIÓN DE 08 OBRAS DE PAVIMENTACIÓN DENTRO DEL PROGRAMA PESO X PESO CON 
GOBIERNO DEL ESTADO VÍA OBRAS PÚBLICAS PARA SU ANÁLISIS, MODIFICACIÓN O EN SU CASO 
APROBACIÓN DE LAS MISMAS, LAS CUALES INICIAREMOS A FINALES DEL PRESENTE MES O 
PRIMEROS DE JULIO. 

CANCELACIÓN DE 
VIVIENDA 
PROGRESIVA     

200,000.00 
  

  CALLE COMUNIDAD FONDO IV    A. BENEF. 

REHABILITACIÓN DE 
PAVIMENTO CON 
CONCRETO 
HIDRÁULICO 

CALLE  HIDALGO 
1RA. SECCIÓN. CHALCHIHUITES 324,692.00   

REHABILITACIÓN DE 
PAVIMENTO CON 
CONCRETO 
HIDRÁULICO 

CALLE HIDALGO 
2DA. SECCIÓN. CHALCHIHUITES 169,990.00   

PAVIMENTACIÓN CON 
CONCRETO 
HIDRÁULICO 

CALLE  PÁEZ 
BARRIO PEÑITA. CHALCHIHUITES 49,213.00   

PAVIMENTACIÓN CON 
CONCRETO 
HIDRÁULICO CALLE  LAS FLORES JOSÉ MA. MORELOS 107,153.00 26,788.00 

PAVIMENTACIÓN CON 
CONCRETO 
HIDRÁULICO CALLE   AMÉRICAS. SN ANTONIO DE GPE. 164,482.00 41,121.00 

PAVIMENTACIÓN CON 
CONCRETO 
HIDRÁULICO CALLE   PRINCIPAL 

MORELIA DEL AGUA 
ZARCA 59,098.00 14,774.00 
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PAVIMENTACIÓN CON 
CONCRETO 
HIDRÁULICO 

CALLE  ACCESO A 
JARDÍN DE NIÑOS JOSÉ MA. MORELOS 79,590.00 19,898.00 

REHABILITACIÓN DE 
PAVIMENTO CON 
CONCRETO 
HIDRÁULICO 

CALLE  8 DE 
DICIEMBRE LA PURÍSIMA 111,346.00 27,837.00 

    TOTAL 865,564.00   

 
SIN OTRO PARTICULAR QUEDO A SUS APRECIABLES ÓRDENES. 

 
INFORME DE CONTRALORIA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ABRIL Y MAYO 
PROFESOR. MANUEL CASTAÑEDA PEREZ  
 

H. CABILDO 

COMPAREZCO ANTE USTEDES EN MI CALIDAD DE CONTRALOR MUNICIPAL, PARA EFECTO DE DAR 
CUMPLIMIENTO A LA OBLIGACIÓN PREVISTA EN EL ARTICULO 105, FRACCIÓN X ( DÉCIMA ) Y 
DEMÁS RELATIVOS A LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO PARA INFORMAR A USTEDES SOBRE LAS 
ACTIVIDADES   RELEVANTES REALIZADAS DURANTE EL BIMESTRE ABRIL-MAYO DEL 2012. 

 

- SE ENVÍA EL INFORME TRIMESTRAL A AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO DEL PERIODO 

ENERO-FEBRERO-MARZO, DEL CUAL REMITÍ COPIA AL SECRETARIO DE GOBIERNO 

MUNICIPAL.  INFORMANDO AL H.  CABILDO QUE MEDIANTE EL OFICIO  0029-12, CON FECHA 

29 DE MARZO; COMO EN CADA TRIMESTRE SOLICITE UN INFORME FINANCIERO A LA 

TESORERA MUNICIPAL, EL CUAL SE ANALIZA POR UN SERVIDOR Y SE INTEGRA COMO 

PARTE DEL INFORME QUE SE REMITE A LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO, DEL CUAL 

NO RECIBÍ RESPUESTA. 

 
- EN EL MES DE ABRIL, RECIBÍ  OFICIO POR PARTE DE LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO 

DONDE SE ME SOLICITABA UN INFORME DE AUTORIDAD RELATIVO AL PROCEDIMIENTO 

PARA EL FINAMIENTO DE RESPONSABILIDADES RESARCITORIAS EN CONTRA DE 

EXFUNCIONARIOS DE LA ADMINISTRACIÓN DEL C. JESÚS PÉREZ BLANCO, SOBRE  

ALGUNOS FALTANTES EN LA CONSTRUCCIÓN DE LA TERCERA ETAPA DEL AUDITORIO 

MUNICIPAL. SE REALIZA LA VISITA DE VERIFICACIÓN EN COMPAÑÍA DEL ING. JOSÉ LUIS 

LUNA, AUXILIAR DE OBRAS PUBLICAS. DANDO RESPUESTA EN LOS TIEMPOS 

ESTABLECIDOS POR LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO. 

 
- SE ACOMPAÑA A PERSONAL DE CEAPA A LA COMUNIDAD DE SAN ANTONIO DE 

GUADALUPE, PARA HABLAR CON LOS BENEFICIAROS DEL POZO DE AGUA POTABLE. EL 

MOTIVO ES DAR A CONOCER EL PROYECTO DE LA ELECTRIFICACIÓN Y EQUIPAMIENTO 

DEL POZO. EN ESTA REUNIÓN SE CUENTA CON LA PRESENCIA DEL SR. PRESIDENTE 

MUNICIPAL, QUIEN MANIFIESTA EL APOYO INCONDICIONAL A LOS HABITANTES DE LA 

COMUNIDAD PARA QUE ESTA OBRA SEA TERMINADA. 

 
- SE RECOMIENDA AL ING. PEDRO MIRANDA, DIRECTOR DE DESARROLLO ECONOMICO Y 

SOCIAL INICIAR LA APLICACION DE LOS RECURSOS DEL FONDO III EN OBRAS 

PRIORITARIAS DE BENEFICIO SOCIAL, YA QUE ESTAMOS A LA MITAD DEL EJERCICIO 2012 Y 

AUN NO SE EMPIEZA CON LA EJECUCION DE OBRAS. ESTO DEBIDO A LOS PRESTAMOS 

REALIZADOS DE RECURSOS DEL FONDO III DURANTE EL EJERCIO 2011, ORIGINANDO 

RETRASO DE EJECUCION DE OBRAS, YA QUE NO ERA POSIBLE EL CIERRE  Y 

COMPROBACION DE LOS RECURSOS DEL FONDO III, RECIBIENDO PERSONAL DE LA 

AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO PARA HACER LA RECOMENDACIÓN DE EJECUTAR LOS 

RECURSOS EN LOS TIEMPOS ESTABLECIDOS. 
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RECOMENDANDO AL H. CABILDO, EN LO POSIBLE EVITAR LOS PRÉSTAMOS DEL FONDO III, 

YA QUE ESTO ORIGINA RETRASO EN EL TRABAJO DEL DEPARTAMENTO DE DESARROLLO 
ECONÓMICO Y SOCIAL. 
 

- ACUDE AL DEPARTAMENTO A MI CARGO LA C. CLAUDIA OLIVAS DUARTE, REGIDORA DEL H. 

AYUNTAMIENTO PARA SOLICITAR MI INTERVENCIÓN PARA REALIZAR UNA AUDITORIA A 

LOS INGRESOS DE CAJA DEL DEPARTAMENTO DE TESORERÍA DEL PERIODO: ENERO-

FEBRERO-MARZO DEL 2012 Y SOBRE LA SITUACIÓN DE 3 VEHÍCULOS PROPIEDAD DEL 

AYUNTAMIENTO Y QUE ACTUALMENTE ESTÁN FUERA DE SERVICIO.  

 
DE ESTA INTERVENCIÓN SE LE NOTIFICO DE MANERA VERBAL AL SR. PRESIDENTE 
MUNICIPAL, MANIFESTANDO A MI PERSONA SU INTERÉS DE QUE HALLA TRANSPARENCIA 
EN LA ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS PÚBLICOS. 
EL RESULTADO DE LA AUDITORIA FUE REMITIDO AL LIC. DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ, 
SINDICO MUNICIPAL, CON ATENCIÓN AL H. CABILDO. 
LA AUDITORIA SE REALIZO CON FUNDAMENTO EN: FACULTADES Y OBLIGACIONES, DEL 
MANUAL DEL CONTRALOR MUNICIPAL,  EN EL CAPITULO VIII. 
 

- SE ATIENDE A INTEGRANTES DEL COMITÉ DE AMPLIACIÓN DE RED DE ENERGÍA 

ELÉCTRICA DE LA COMUNIDAD DE PIEDRAS AZULES, PARA SOLICITAR MI INTERVENCIÓN, 

YA QUE DURANTE LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR SE  ESTABLECIÓ UN CONVENIO PARA LA 

EJECUCIÓN DE LA OBRA, DANDO UN ANTICIPO DE $ 15,000.00 PESOS, NO CUMPLIENDO EL 

CONTRATISTA CON SU PARTE EL C. FRANCISCO REYES LEYVA. LOS AFECTADOS EXIGEN 

SOLUCIÓN A SU PROBLEMA. ME COMUNIQUE A LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO 

PARA SOLICITAR INFORMACIÓN AL RESPECTO, DONDE REVISARON EL EXPEDIENTE DE LA 

OBRA Y LA RECOMENDACIÓN FUE QUE REMITIERA EL CASO AL  SINDICO MUNICIPAL PARA 

QUE  INTERVENGA POR SER UN ASUNTO LEGAL  DE SU COMPETENCIA.  INFORMO AL H. 

CABILDO QUE CUENTO CON COPIA DE TODO EL EXPEDIENTE DE ESTA OBRA INCONCLUSA 

Y QUE LOS BENEFICIARIOS ESTÁN EN ESPERA DE UNA RESPUESTA. 

 

- SE ME REMITE COPIA DE UNA CIRCULAR,  DIRIGIDA AL PRESIDENTE MUNICIPAL POR 

PARTE DE LA CONTRALORÍA INTERNA DEL ESTADO, DE LA SECCIÓN: DIRECCIÓN DE 

LICITACIONES Y CONTRATOS, DONDE SE PIDE LA ELABORACIÓN DE UN REGISTRO DE 

PROVEEDORES, CONTRATISTAS,  INCUMPLIDOS Y SANCIONADOS PARA PODER LLEVAR A 

CABO LAS VERIFICACIONES CONDUCENTES EN CADA CASO.  POR LO CUAL SUGIERO AL H. 

CABILDO SI LO CONSIDERAN NECESARIO ANALIZAR POSTERIORMENTE ESTE PUNTO, YA 

QUE LA FINALIDAD ES QUE SI FUERA EL CASO, EVITAR QUE LAS EMPRESAS O PERSONAS 

FÍSICAS SIGAN SIENDO CONTRATADAS POR LAS DEPENDENCIAS Y ENTIDADES DE LA 

ADMINISTRACIÓN PUBLICA ESTATAL, ASIMISMO POR LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO. 

 
- INFORMO AL H. CABILDO QUE ACTUALMENTE ESTOY TRABAJANDO EN LA REVISIÓN DE 

LOS INGRESOS Y EGRESOS DEL FONDO FIJO DE LOS PERIODOS COMPRENDIDOS: 

OCTUBRE-NOVIEMBRE-DICIEMBRE 2011 Y ENERO-FEBRERO-MARZO 2012, UNA VEZ 

TERMINADA LA REVISIÓN INFORMARE AL H. CABILDO LOS RESULTADOS OBTENIDOS. 

 
- UNA VEZ MAS SUGIERO AL H. CABILDO INCLUIR AL ENCARGADO DEL DEPARTAMENTO DE  

ALCOHOLES A  RENDIR SU INFORME BIMESTRAL, YA QUE ES IMPORTANTE QUE ESTÉN 

ENTERADOS DEL MANEJO Y CONTROL DE LAS ACTIVIDADES QUE SE REALIZAN EN ESTE 

DEPARTAMENTO, ASIMISMO DE CUALES SON LOS INGRESOS QUE SE OBTIENEN POR LOS 

SERVICIOS. 

 
NO HABIENDO NADA MAS QUE INFORMAR, DEJO A CONSIDERACIÓN DEL H. CABILDO EL 

PRESENTE INFORME DE ACTIVIDADES. 
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INFORME DE LA COORDINACION DE BIBLIOTECAS PÚBLICAS MUNICIPALES CORRESPONDIENTE A 
LOS MESES DE ABRIL Y MAYO 
LIC. CONSUELO REVELES VIDALES  
 

ABRIL. 

DENTRO DE LA PROGRAMACIÓN  Y PLANEACIÓN EN CADA UNA DE LAS BIBLIOTECAS SE 
ORGANIZAN PARA CUMPLIR CON ESTAS,  COMO LO SON LOS JUEGOS DE INVESTIGACIÓN, LA 
TERTULIA, VISITAS  GUIADAS, REALIZAN EL PERIÓDICO MURAL,  SE CUENTA CON UN CLUB DE 
LECTORES EN UNA DE LAS BIBLIOTECAS, TODO CON EL FIN PROMOVER EL HABITO A LA LECTURA 
APLICÁNDOLA EN OCASIONES   A MANERA DE JUEGOS  Y DESDE LUEGO SIN FALTAR LA 
MANUALIDAD ESTA PRACTICA EN LAS COMUNIDADES ES MUY ACEPTADA,  Y CON BUENOS 
RESULTADOS  

ASÍ MISMO PARTICIPO LA BIBLIOTECA DE CABECERA MUNICIPAL CON EL EVENTO DE MIÉRCOLES 
DE LECTURA, CONTANDO CON LA PRESENCIA DE PERSONAL DE LA SECRETARIA DE EDUCACIÓN 
DE SOMBRERETE.  

SE HIZO LLEGAR A LA COORDINACIÓN GENERAL DE BIBLIOTECAS, EN ZACATECAS LA 
CERTIFICACIÓN EN RELACIÓN A LA BIBLIOTECA DE HIDALGO DEL MANTO. 

SE RECOGIÓ  TODO EL MATERIAL DESCARTADO DE CADA UNA DE LAS BIBLIOTECAS, MISMO QUE 
ME RECIBIÓ EL  C. DANIEL ESPARZA   Y  EL A  SU VEZ LO ENTREGO  A LA COORDINACIÓN 
ZACATECAS,   CUMPLIENDO ASÍ CON UNA SOLICITUD HECHA POR LA MISMA. 

DATOS ESTADISTICOS 

BIBLIOTECA 
USUARIOS 
ATENDIDOS 

LIBROS 
CONSULTADOS 

ACTIVIDADES 
FOMENTO 
LECTURA 

PRÉSTAMO 
A 
DOMICILIO 

VISITAS 
GUIADAS 

MODULO 
DIGITAL 

GUALTERIO 82 214 

4 
ACTIVIDADES 
CON 30 
USUARIOS 

7     

JOSÉ M. 
MORELOS 

157 153 

7 
ACTIVIDADES 
CON 25 
USUARIOS 

  8   

CHALCHIHUITES 165 430 

2 
ACTIVIDADES 
CON 16 
USUARIOS 

28   182 

TOTALES 404 797 

13 
ACTIVIDADES 
CON 98 
USUARIOS 

35 8 182 

 

MAYO  

SE ESTUVO ATENDIENDO LA SOLICITUD  QUE SE HICIERA  POR EL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS 
DIGITALES DE LA COORDINACIÓN GENERAL  DE BIBLIOTECAS DE ZACATECAS PARA QUE SE 
CONTINUARA  CON EL TRAMITE PARA EL EQUIPAMIENTO  DE COMPUTADORAS PARA LAS 
BIBLIOTECAS DE JOSÉ MA. MORELOS Y GUALTERIO, DANDO COMO FECHA LIMITE EL DÍA 31 DE 
ESTE MISMO MES, YA QUE SE REQUERÍA CONTAR CON UN CONTRATO O DE LO CONTRARIO CON 
UNA CONSTANCIA POR SERVICIOS PROPORCIONADOS  MISMA QUE FUE PROPORCIONADA POR  LA 
COMPAÑÍA TELMEX, Y REMITIENDO ESTA  A LA COORDINACIÓN EN ZACATECAS Y QUE ELLOS A SU 
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VEZ ENVIARÍAN A LA DIRECCIÓN GENERAL  EN MÉXICO, ESPERANDO SE LOGRE ESTE 
EQUIPAMIENTO. 

SE HA ESTADO INSISTIENDO EN EL DEPARTAMENTO DE OBRAS SOBRE LA REPARACIÓN DEL 
MOBILIARIO QUE SE REQUIERE PARA LA BIBLIOTECA DE HIDALGO DEL MANTO,  INFORMÁNDONOS 
QUE  EN BREVE SE TERMINARAN DE REPARAR. 

EN EL CUMPLIMIENTO DE LAS PLANEACIONES  QUE MES CON MES SE LLEVAN EN LAS 
BIBLIOTECAS,  LAS SEÑORITAS ENCARGADAS REALIZAN SUS ACTIVIDADES COMO LA HORA DEL 
CUENTO, CIRCULO DE LECTURA, INVESTIGACIONES, LA REALIZACIÓN DEL PERIÓDICO MURAL, 
TERTULIAS Y DIBUJOS, MANUALIDADES,  TODO ESTO ES CON EL FIN DE   MANTENER EL HABITO 
POR LA  LECTURA Y DE ACERCAMIENTO DE LA GENTE A  LAS BIBLIOTECAS.  

ESTADISTICAS 

BIBLIOTECA 
USUARIOS 
ATENDIDO
S 

LIBROS 
CONSULTADO
S 

PRÉSTAM
O A 
DOMICILIO 

ACTIVIDADE
S FOMENTO 
LECTURA 

VISITAS 
GUIADAS 

MODULO 
DIGITAL 

GUALTERIO 123 151 41 

2 
ACTIVIDADE
S CON 10 
USUARIOS 

    

JOSÉ M. 
MORELOS 

182 206 14 

9 
ACTIVIDADE
S CON 70 
USUARIOS 

2   

CHALCHIHUITE
S 

230 553 43     123 

TOTALES 535 910 98 

11 
ACTIVIDADE
S CON 80 
USUARIOS 

2 123 

 

INFORME DE SIAPASCH CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ABRIL Y MAYO 
C. MARIO DE JESUS RIVERA CHAVEZ  
 

INFORMACION GENERAL 

 SE ENVIARON 17 AVISOS A USUARIOS MOROSOS EN LA COMUNIDAD DE  EL RANCHO 

COLORADO. 

 SE ENVIARON 14 AVISOS A USUARIOS MOROSOS EN LA COMUNIDAD DE  LAS PILITAS. 

 SE ENVIARON 38 AVISOS A USUARIOS MOROSOS EN LA COMUNIDAD DE  SAN ANTONIO DE 

GPE.  

 SE MANDARON IMPRIMIR LOS RECIBOS PARA REPARTIR A LOS USUARIOS EN SUS 

DOMICILIOS. 

 EN ESTE PERIODO SE PRESENTARON 10 SERVICIOS NUEVOS EN EL ORGANISMO. 

 SE PRESENTARON 26 REPORTES EN LA OFICINA DEL SISTEMA. 
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INFORMACION FINANCIERA 

EGRESOS DEL MES DE ABRIL DEL 2012 $35,672.05 

EGRESOS DEL MES DE MAYO DEL 2012 $22,902.91 

INGRESOS DEL MES DE ABRIL DEL 2012 $37,297.50 

INGRESOS DEL MES DE MAYO DEL 2012 $67,672.89 

TENIENDO EN BANCO AL 31 DE MAYO $59,280.43 

 
INFORME DE DEPORTES CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ABRIL Y MAYO 
LIC. ED. RICARDO TAVIZON LOPÉZ  

SE  ESTA  REALIZANDO  DE  LUNES  A  VIERNES   UN  TORNEO DE FUTBOL   RÁPIDO,   CATEGORÍA 

PRIMARIA,  EN LAS  CANCHAS DE   LA   ESCUELA   JUSTO  SIERRA, CONTANDO CON  22  EQUIPOS,  
DE LAS DIFERENTES  INSTITUCIONES  EDUCATIVAS DEL MUNICIPIO.  

 
  

SE ESTA REALIZANDO  TODOS LO SÁBADOS  UN  TORNEO DE FUTBOL   RÁPIDO   CATEGORÍA 

SECUNDARIA,  EN LAS  CANCHAS DE   LA     ALAMEDA,  DE 10 AM.  A   1 PM. 

 

EL 29 DE ABRIL   SE REALIZÓ UN CUADRANGULAR      DE FUTBOL     RÁPIDO     CATEGORÍA    

PRIMARIA  PARA  FESTEJAR A TODOS LOS NIÑOS DEL MUNICIPIO, SELECCIONANDO   LOS  6 
MEJORES EQUIPOS.  
 

SE ESTA  ORGANIZANDO LA   SELECCIÓN   DE FUTBOL CATEGORIA  LIBRE,   QUE  PARTICIPARA EN  

LA COPA   TELMEX     2012 . LO CUAL SE LES PIDE SU APOYO, YA QUE ESTARA  REPRESENTANDO  
A  NUESTRO  MUNICIPIO EN OTRAS  ENTIDADES  DEL ESTADO DE   ZACATECAS . 

 
 

SE   ESTA  PREPARANDO   LA SELECCIÓN DE FUTBOL, CON LAS SIGUIENTES CATEGORIAS: 
CATEGORIA  10 Y 11 AÑOS Y  CATEGORIA 12 -13 AÑOS. DONDE SE REALIZARAN   DIFERENTES  

ENCUENTROS DE   PREPARACION ANTE EL CLUB PACHUCA , PARA  LOGRAR   EN UN FUTURO, UN 
EQUIPO MAS COMPETITIVO  QUE  PUEDA REPRESENTAR   DIGNAMENTE A  NUESTRO MUNICIPIO, 
EL OBJETIVO PRINCIPAL DE ESTE  DEPARTAMENTO ES  FOMENTAR  EL  DEPORTE  A  TEMPRANA  
EDAD.  
 
ME SIENTO  ORGULLOSO MENCIONAR QUE  CUENTO  CON  MAS  DE  200   NIÑOS  PRACTICANDO  
ESTE  DEPORTE,  ESTO NO SE  HABIA REALIZADO ANTERIORMENTE. 
 
 
INFORME DE JUEZ COMUNITARIO CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ABRIL Y MAYO 
C. JOAQUIN LAZALDE BLANCO.  
 

EN SU REPRESENTACIÓN, EL INFORME ES LEÍDO POR LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO.  
 

INFORME   G E N E R A L  Correspondiente. A  Marzo, Abril y Mayo del  2012. 

1.- POR CONDUCTO DE ESTE   JUZGADO COMUNITARIO ENVIÉ  60 CITATORIOS  A  PERSONAS DE 
ESTA CIUDAD Y DE LAS DIFERENTES COMUNIDADES. ASÍ MISMO BRINDAMOS EL APOYO  
NECESARIO A LAS AGENCIAS DEL MINISTERIO PÚBLICO DE LA CIUDAD DE SOMBRERETE, ZAC.   

2.- ELABORE 15 CONVENIOS CONCILIATORIOS QUE SE CELEBRARON  ENTRE PARTICULARES Y ASI 
PODER DAR SOLUCIÓN A  LOS DIFERENTES PROBLEMAS COMO LO SON DE: CARÁCTER 
MERCANTIL, FAMILIAR, PROBLEMAS IRRECONCILIABLES ENTRE PAREJAS Y DE PROBLEMAS POR 
PREDIOS ETC.  
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3.- LEVANTE 20 ACTAS DE HECHOS POR DIFERENTES PROBLEMAS:  DE CARÁCTER FAMILIAR, DE 
AGRESIÓN FÍSICA Y VERBAL. DICHAS ACTAS FUERON A PETICIÓN DE ALGUNO DE LOS 
CONYUGUES; ASI MISMO   ACTAS DONDE LA MUJER DEJA SU HOGAR POR ASÍ CONVENIR A SUS 
INTERESES.   

4.- ATENDÍ A CADA UNA DE  LAS PERSONAS QUE SOLICITARON EL SERVICIO EN ESTE JUZGADO Y 
SE DIÓ SEGUIMIENTO A LOS ASUNTOS PENDIENTES COMO: COBRO DE PAGARES, PROBLEMAS 
RELACIONADOS ENTRE PAREJAS,  POR PROBLEMAS DE POSESIÓN DE PREDIOS Y  PROBLEMAS 
VECINALES. 

5.- NOS COORDINAMOS CON EL DIRECTOR Y COMANDANTES DE SEGURIDAD PÚBLICA PARA  
ENTREGAR OPORTUNAMENTE  LOS CITATORIOS  A PERSONAS QUE COMETIERON  INFRACCIONES  
COMUNITARIAS. 

6.- DE IGUAL FORMA SE DIO ATENCIÓN A LAS PERSONAS QUE LEVANTARON ACTAS DE HECHOS 
POR  PROBLEMAS ENTRE LA PAREJA. CUANDO LA  MUJER DECIDIÓ ABANDONAR SU DOMICILIO 
CONYUGAL, INMEDIATAMENTE DIMOS AVISO AL  COMANDANTE EN TURNO, PARA QUE   
RESGUARDARAN A LA PERSONA AFECTADA Y SACARA SUS PERTENENCIAS DE ESE DOMICILIO Y 
EVITAR MAS AGRESIONES POR PARTE DE SU PAREJA. 

7.- LOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA PUSIERON A MI DISPOSICIÓN A 19 DETENIDOS POR 
DIFERENTES INFRACCIONES COMUNITARIAS, DE ELLOS: 12 CUMPLIERON CON ARRESTO Y  7 
FUERON MULTADOS.   

AGRADEZCO SU ATENCIÓN AL PRESENTE Y LO DEJO A  CONSIDERACIÓN DEL  H. AYUNTAMIENTO.  

 
INFORME DE SECRETARIA CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ABRIL Y MAYO 
C. CARLOS CUEVAS RODRIGUEZ 
SE ELABORARON APROXIMADAMENTE 859 DOCUMENTOS  DURANTE  EL BIMESTRE ABRIL-MAYO 

MISMO QUE SE DESGLOSA A CONTINUACIÓN 

INFORME DE LOS MESES ABRIL  2012 MAYO 2012 

ANUENCIAS  PARA DILIGENCIAS AD-PERPETUAM 04 03 

ANUENCIAS PARA GALLOS 01 0 

AUTORIZACIONES DESCUENTOS Y VIAJES DE 
MENORES 

05 02 

CARTA DE RECOMENDACIÓN  01 02 

CARTA DE IDENTIFICACION  18 28 

CERTIFICACIONES  DEL SECRETARIO  14 02 

CITATORIOS REUNION DE CABILDO  1 ordinaria 

2 extraordinaria 

Para las que se elaboraron 
33 oficios 

1 ordinaria 

2 extraordinaria 

Para las que se 
elaboraron 33 oficios  

CITATORIOS DE DIFERENTES REUNIONES 17  oficios  283 INVITACIONES 

2 Oficios diferentes 
actividades 

CONSTANCIA MISMA PERSONA 09 02 
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PUNTO 6.- ASUNTOS GENERALES 

PRIMERAMENTE SE LE CONCEDE PARTICIPAR AL SR. OSCAR MORENO CASTILLO, EL CUAL 
COMENTA QUE EL ES PROVEEDOR DE INTERNET DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, QUE EL MOTIVO 
POR EL CUAL VA A PARTICIPAR NO ES POR LO QUE LE DEBEN DEL SERVICIO, ES ´PARA DAR A 
CONOCER UNA CARTA, MISMA QUE DA LECTURA Y EN LA CUAL MANIFIESTA SU INCONFORMIDAD 
HACIA LOS ACTOS DE H. AYUNTAMIENTO,  PRINCIPALMENTE EN LOS SIGUIENTES PUNTOS: 

 NO DEFIENDEN LOS INTERESES DEL PUEBLO 

 SE AUTORIZAN BONOS ALTOS 

CONSTANCIA  DE RESIDENCIA  06 10 

CONSTANCIA DE BAJOS RECURSOS ECONOMICOS 0 04 

CONSTANCIA DE INGRESOS 64 47 

CONSTANCIA DE DEPENDENCIA ECONOMICA 0 1 

CONSTANCIA DE DIFERENTES ACTIVIDADES 06 18 

NOMBRAMIENTOS 03 0 

PERMISOS PARA EVENTOS 06 07 

RECONOCIMIENTOS 0 76 

OFICIOS (VARIOS TEMAS) 07 07 

 FIERROS DE ERRAR 

                                         REFRENDOS 

                                         BAJAS 

                                         ALTAS 

                                         LIBRO NUEVO      

                 

 

02 

04 

04 

0 

 

05 

02 

06 

04 

SOLICITUDES DE APOYOS ECONOMICOS A 
TESORERIA 

 

 38  SOLICITUDES DE APOYO EN EL MES DE 
ABRIL DE 2012 
 

 

 71  SOLICITUDES DE APOYO 
EN EL MES DE MAYO 2012 

 17 SOLICITUDES EN 
APOYO A LA 
CIUDADANIA POR LA 
CANTIDAD  

$ 2,147.00 

24  SOLICITUDES EN 

APOYO A LA 
CIUDADANIA POR LA 
CANTIDAD DE  

$8,460.00 

21 SOLICITUDES 

PARA INSUMOS 
DIFERENTES 
DEPARTAMENTOS , 
MATERIALES DE 
LIMPIEZA  Y DE OFICINA 

 

45  OFICIOS EN 

SOLICITUD DE 
INSUMOS PARA 
DIFERENTES 
DEPARTAMENTOS 

2 SOLICITUDES EN 

APOYO A 
INSTITUCIONES 
EDUCATIVAS $3,302.00 

2 SOLICITUDES EN 

APOYO A 
INSTITUCIONES 
EDUCATIVAS $ 
5,900.00 
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 MALA ADMINISTRACIÓN DE RECURSOS 

 FALTA DE RESPONSABILIDAD MORAL POR BECAS ADQUIRIDAS 

 PAGOS DE SUS DIETAS ALTOS 

 PAGOS DE SERVICIOS A ABOGADOS POR COBROS A EMPRESAS 

 UTILIZACIÓN DE VEHÍCULOS PARA VIAJES PERSONALES. 
 
POR ULTIMO PIDE  AL AYUNTAMIENTO ENDEREZAR EL DESTINO DE CHALCHIHUITES, ANEXANDO 
QUE AUN ES TIEMPO PARA HACERLO. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS EXPONE QUE ESTÁN AQUÍ POR EL PUEBLO Y QUE ÉL GENERALIZA, 
ACLARA QUE ELLA HA HECHO MUCHO TRABAJO PERO QUE ES DIFÍCIL CUANDO SE ENCUENTRA 
CON UN AYUNTAMIENTO QUE SE OPONE; QUE ELLA TRABAJA POR MEDIO DE CONTRALORÍA CON 
SU FACULTAD DE REGIDORA, QUE CON RELACIÓN A LAS BECAS MENCIONADAS, QUE QUIEN 
APLICÓ FUE SU HIJO, QUE EL PRESENTÓ UN PROYECTO, ADEMÁS DE SUS BUENAS 
CALIFICACIONES, QUE SUS HIJOS DAN LO MEJOR EN TODO EL ESTADO; QUE LA CONVOCATORIA 
EXPLICABA QUE SE DEBÍA PRESENTAR UN PROYECTO, Y QUE EN EL MISMO AYUNTAMIENTO LE 
HUBIERAN DICHO QUE NO. 
 
EL PRESIDENTE MUNICIPAL PIDE A TODOS LOS PRESENTES MODERACIÓN. 
 
POR ULTIMO EL SR. OSCAR MORENO COMENTA QUE SE TRATA DE RESPONSABILIDAD MORAL QUE 
NO ES NADA ILEGAL. 
 
LA ENCARGADA DE LA BECAS ALEJANDRA VALLES, COMENTA QUE LA CONVOCATORIA SE LANZA A 
LA CIUDADANÍA EN GENERAL Y QUE CUALQUIER PERSONA QUE PRESENTE PROYECTO Y GANAS 
DE ESTUDIAR PUEDE PARTICIPAR, QUE EN LA CONVOCATORIA NO SE ESPECIFICA QUE  HIJOS DE 
ALGÚN FUNCIONARIO O PUEDEN PARTICIPAR Y QUE EL INSTITUTO DE JUVENTUD DE ZACATECAS 
ES QUIEN DECIDE A QUIEN OTORGARLE EL BENEFICIO. 
 
EN OTRO ASUNTO, EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES DA A CONOCER UN PERMISO PARA LA 
VENTA DE ALCOHOLES EN EL CUAL SE EXPRESA QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL LO OTORGA 
CON BASE A UN ACUERDO DE CABILDO. COMENTA QUE NUNCA HA HABIDO UN ACUERDO DE 
CABILDO PARA AUTORIZAR ESE PERMISO Y QUE EL REGLAMENTO DE ALCOHOLES DICE QUE EN 
EL AYUNTAMIENTO  TODOS SON IGUALES,  QUE EL PERMISO NUNCA LLEGO A CABILDO Y FUE 
EXPEDIDO EL 18 DE ABRIL  DEL PRESENTE Y  QUE AL 30 DE MAYO AUN NO SE HABÍA PAGADO NI 
CAMBIO DE DOMICILIO NI DE GIRO.  COMENTA QUE ENTONCES TODAS LAS PERSONAS QUE 
ACUDAN A SOLICITAR ESTOS SERVICIOS LOS PIDAN FIADOS, ASÍ COMO SE HIZO CON ESTE 
PERMISO, EXPONE QUE NO ESTÁ DE ACUERDO EN QUE NO SE PAGUEN LOS RECIBOS 
CORRESPONDIENTES; QUE HA HABIDO MUCHAS SITUACIONES POR LAS CUALES CALIFICAN A 
TODOS LOS REGIDORES,  QUE EL HABLA POR ÉL Y NO POR LOS DEMÁS INTEGRANTES DEL 
AYUNTAMIENTO Y QUE SI TRAEN ASUNTOS EN SU CONTRA QUE HAY DEPENDENCIAS A DONDE SE 
PUEDE ACUDIR. 
 
EL PRESIDENTE COMENTA QUE ESE PERMISO YA ESTABA OTORGADO PERO ESTABA INACTIVO 
QUE POR ESO NO SE LE INFORMO AL AYUNTAMIENTO. 
 
TOMA PARTICIPACIÓN LA TESORERA DE LA ADMINISTRACIÓN, FLOR ILEANA ROSALES Y EXPRESA 
QUE ESA LICENCIA LA PAGO LA AGENCIA CORONA Y QUE CADA AÑO SEGÚN LA LEY DE 
ALCOHOLES, REALIZAN LAS RENOVACIONES Y QUE DURANTE EL AÑO SE PUEDEN LLEVAR A CABO 
DIFERENTES CAMBIOS COMO: DE DOMICILIO Y GIRO; DICHAS SOLICITUDES LAS PUEDE REALIZAR 
EL DUEÑO Y QUE SE PAGAN A LA TESORERÍA. EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA 
NUEVAMENTE QUE AL 30 DE MAYO NO ESTABA PAGADO NI EL GIRO NI EL CAMBIO DE DOMICILIO  Y 
QUE MIENTRAS NO SE REALICE EL PAGO NO SE PUEDE REALIZAR LA MODIFICACIÓN MENCIONADA, 
Y EN ESTE CASO PRIMERO SE REALIZO EL MOVIMIENTO Y HASTA DESPUÉS SE REALIZARÁ EL 
PAGO CORRESPONDIENTE, ACLARA QUE NO ESTÁ EN CONTRA DE LO QUE SE HIZO, SINO QUE EL 
PAGO NO SE HACE EN TIEMPO Y FORMA, YA QUE NUNCA SE AUTORIZO POR CABILDO.  
 
EL REGIDOR JAVIER GODOY COMENTA QUE NO SE PUEDE EJERCER HASTA NO TENER EL 
PERMISO Y QUE CABILDO NUNCA AUTORIZO. 
 
LA REGIDORA SUSANA ANDRADE COMENTA QUE  LASTIMA DE OSCAR MORENO,  QUE ES MUY 
FÁCIL VENIR A JUZGAR SIN ESPECIFICAR PARA PARA QUIEN ES SU RECLAMO, ADEMÁS DE QUE SI 
ÉL SE PRESENTA A EXPONER UN RECLAMO, LO DEBE HACER CON PRUEBAS Y NO CON 
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ESPECULACIONES,  O DICIENDO QUE AUN NO TIENE TODA LA INFORMACIÓN; QUE PARA OSCAR 
MORENO ES MUY FÁCIL ARREGLAR TODO, ADEMÁS DE QUE ESTA PERSONA LE FALTO AL 
RESPETO A TODO EL AYUNTAMIENTO, QUE EL CABILDO NO ESTÁ MUDO,  QUE EL ES MUY  
TEMPERAMENTAL Y QUE POR ESE MOTIVO NO SE VAN A ENFRASCAR EN DISPUTAS; QUE CON 
RESPETO SE ESCUCHA, SE DEBE HABLAR Y QUE AL HACERLO SE DEBE COMPROBAR LO QUE SE 
DICE. 
 
 
POR MAYORÍA DE VOTOS, EL H. AYUNTAMIENTO ACUERDA QUE PARA LAS FIESTAS PATRONALES 
DEL MES DE JUNIO EN LA CABECERA MUNICIPAL, EL COSTO POR METRO CUADRADO PARA LOS 
COMERCIANTES, EL INICIO Y TÉRMINO DE LAS FIESTAS Y LAS CALLES QUE SE UTILICEN PARA LA 
INSTALACIÓN DE JUEGOS MECÁNICOS Y COMERCIOS, SEAN TODOS IGUAL QUE EL AÑO PASADO.  
 
EN ESTE MISMO PUNTO, LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO, COMENTA QUE SE LE DEN 
PREFERENCIA EN EL REACOMODO A COMERCIANTES LOCALES. 
 
 
SE LE CONCEDE LA PARTICIPACIÓN AL SEÑOR ENRIQUE VELA, EL CUAL  SOLICITA QUE SE HAGA 
ALGO PARA QUE SIEMPRE EXISTA  SUERO ANTIALACRÁNICO DE MANERA GRATUITA,  YA QUE EL 
CENTRO DE SALUD ESTA CERRADO DE NOCHE Y LOS SUCESOS OCURREN DURANTE LA NOCHE. 
ADEMÁS, FELICITA AL CABILDO, YA QUE ACUDIÓ AL HOSPITAL DE SÚCHIL DURANGO POR 
ATENCIÓN MEDICA Y AHÍ LE INDICARON QUE EL H. AYUNTAMIENTO DE CHALCHIHUITES, ESTÁ 
APOYANDO ECONÓMICAMENTE AL MISMO, LA FELICITACIÓN LA HACE EXTENSIVA, YA QUE EL 80% 
DE ATENCIONES MEDICAS DE ESE HOSPITAL SON DE CHALCHIHUITES. 
 
 
EL SEÑOR JOSÉ LUIS SÁNCHEZ TOMA PARTICIPACIÓN PARA  COMENTAR  QUE PIDIÓ INFORME AL  
AYUNTAMIENTO DE TODOS LOS PERMISOS QUE SE HAN EXPEDIDO PARA LA VENTA DE BEBIDAS 
ALCOHÓLICAS, YA QUE EL MUNICIPIO SE HA CONVERTIDO EN UNA CANTINA,  QUE EXISTEN 
EXPENDIOS HASTA CERCA DE ESCUELAS, SE LE CONTESTA QUE ESTA ADMINISTRACIÓN NO HA 
OTORGADO NINGÚN PERMISO, QUE LOS QUE EXISTEN SON LO QUE OTORGARON LAS 
ADMINISTRACIONES PASADAS. 
 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO, COMENTA QUE LA CIUDADANÍA EXIGE UN CAMIÓN RECOLECTOR 
DE BASURA Y QUE  DE UNA GESTIÓN SE PUEDE COMPRAR DICHO CAMIÓN Y EL SINDICO 
MUNICIPAL LE CONTESTA QUE SE TIENE CONVENIO CON EL PROGRAMA HÁBITAT PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE RELLENO SANITARIO INTERMUNICIPAL, EN DONDE SE CONTEMPLA LA 
ADQUISICIÓN DE UNO, SIN QUE AL MUNICIPIO LE CUESTA. 
 
EL SEÑOR JOSÉ LUIS SÁNCHEZ COMENTA QUE PORQUE TRAE EL ING. BENJAMÍN FLORES EL 
VEHÍCULO OFICIAL FUERA DEL HORARIO DE TRABAJO TENIENDO  UN CORRALÓN, A LO CUAL EL 
INGENIERO LE CONTESTA QUE EL TIENE EN RESGUARDO EL VEHÍCULO PERO QUE ACTUALMENTE 
SE ESTÁ GUARDANDO EN ESE LUGAR. 
 
LA REGIDORA LILIA CRISTINA MORENO TOMA PARTICIPACIÓN PARA SOLICITAR QUE SE 
CONTEMPLE EN LA PROPUESTA DE FONDO IV, LA CONSTRUCCIÓN DE  BAÑOS EN LAS CAPILLAS 
DEL BARRIO LA  PEÑITA Y FÁTIMA. TAMBIÉN PIDE QUE TRABAJADORES DE OBRAS PUBLICAS 
LIMPIEN LAS CARRETERAS QUE CONDUCEN AL RANCHO COLORADO Y GUALTERIO, A LO CUAL EL 
ING. BENJAMÍN FLORES  COMENTA QUE  PRIMERO SE VAN A REALIZAR TRABAJOS EN LAS CALLES 
QUE TIENE ADOQUÍN Y QUE DESPUÉS NO HAY NINGÚN INCONVENIENTE YA QUE OBRAS HA SIDO 
MERMADA EN RECURSOS ECONÓMICOS 
 
 
PUNTO 7.- CLAUSURA 

SIENDO LAS    19   HORAS CON   00              MINUTOS  Y NO EXISTIENDO MAS ASUNTOS QUE 
TRATAR, SE DECLARA FORMALMENTE CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE LA  XIX   REUNION 
ORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE CHALCHIHUITES, ZACATECAS, 
DECLARANDO VALIDOS TODOS LOS ACUERDOS DE LA REUNION  


